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Aos três dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, reuniu-se o Conselho 

Municipal de Educação para reunião ordinária na sala de reuniões da Secretaria Municipal 

de Educação. Após memória da reunião anterior, foi apresentado monitoramento do Plano 

Municipal resultado do trabalho da reunião anterior para análise de alguns aspectos. Na 

sequência abriu-se discussão sobre a plataforma educacional TIX Alfabetização, que fora 

apresentada aos professores e conselhos. A conselheira Daize indicou não ver pertinência 

deste investimento, antes de investimentos em tecnologia de base. Dando sequência o 

Secretário de Educação pontuou da intenção de compra de notebooks para as escolas em 

unidades móveis. Após discussão, os conselheiros foram unânimes na perspectiva de 

aquisição de unidades para destinação a APAE e sala de recursos da Escola Municipal 

Barão de Capanema, onde encontra-se matriculado um aluno com limitações motoras. O 

secretário pontuou que buscará um contrato, digo, a contratação na modalidade de ata de 

registro de preços. Na sequência apresentou-se o planejamento para a aquisição de 

materiais escolares, mochilas e uniformes para os alunos da rede pública municipal. O 

planejamento inicial de investimento está pautado em mais de um milhão de reais, onde 

diferente de anos anteriores, será ampliado os itens de uniforme e mochilas e estojos. O 

Conselho de maneira geral aprovou as inovações porém elencando a preocupação 

orçamentária indicando possível economia com a disponibilização de materiais escolares 

a quem tiver interesse manifestado previamente e não a todos. Pontuaram ainda que 

dentre os itens novos se priorize os uniformes em detrimento as mochilas, e que se busque 

experiências em municípios vizinhos. Outro ponto debatido foi referente ao benefício de 

difícil acesso concedido aos professores. A alguns anos foi priorizado que os professores 

escolhessem escolas próximas da residência, não mais sendo pago difícil acesso para 

locomoção de efetivos a escolas do campo. Após apresentado os argumentos o Conselho 

foi unânime para que a concessão seja benefício de todos que se enquadrarem nas 

condições. Dando sequência abriu-se discussão para questões a serem implementadas em 

uma possível avaliação da Educação Municipal através de Google Forms, a exemplo do 

que foi feito para o transporte. Por fim, o secretário apresentou aspectos sobre a CONAE 

e abriu para indicação de nomes para a CONAE local. A presidente Elizandra foi indicada 

para esta ação que acontecerá no dia oito em Francisco Beltrão. 


